



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/40715

14/11/2018

112270

AUTOR/A: GONZÁLEZ GARCÍA, Segundo (GCUP-ECP-EM)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que actualmente el Gobierno no tiene previsto implantar peaje en la autovía A-66 entre Oviedo y Gijón, ni implantar peajes adicionales en las vías AP-6 y AP-66.

El Gobierno tampoco tiene previsto suprimir el peaje de la autopista del Huerna (AP-66) en el año 2021.

Madrid, 04 de febrero de 2019